
  

Observações Meteorológicas 
- (informa à Faculdade de Filosofia) 

(1% horas do dia 20/3]69) 
Tempo bom. Temperatura 34.8 em eievação. 

4 minima das últimas 24 horas, 21 4 A máxima, 
35.5. Ventos calmos de nordeste, com umidade re- 

lativa de 40%. Pressão atmosférica de 1.013.6 mi- 
libares. 

  

EDIÇÃO DE HOJE 
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A partir de'hoje, o Futebol Amador de 
Presidente Prudente, sofrerá paralização to- 

tal em suas"atividades, por tempo indetermi- 
nado. Está suspenso, portanto, o início do 
Campeonato Amador que deveria começar no 

dia 30 de março próximo, A medida foi to- 
mada após reunião dos diretores da Liga Pru- 
dentina de futebol com os representantes dos 

38 clubes amadores existentes em Presidente 
Prudente, realizada ontem à noite, 

E' uma manifestação de protesto pelo 
corte de verba que foi feito, reduzindo de .. 
NCrS 5.000,00 para NCr$ 1.000,00 a quantia 
dest-nada ao Futebol Amador. 

Os 1 500 atlétas estão indignados, porque 
afirmam êles que, sem essa verba não haverá 
possibilidade de subsistência para o esporte 
amador de nossa cidade. A Liga Prudentina 
está procurando contornar a situação, e pediu 
um prazo de 7 dias aos diretores dos clubs, 
para dar uma solução para o caso, O Futebol 
Amador. no entanto, já está completamente 
paralizado. (LEIA NA ÚLTIMA PÁGINA) 

DEPUTADO PAULISTA 
RENUNC!'OU 

Renunciou ao seu mandato de deputado. 

com assento na Assembléia Legislativa de São 
Paulo, o parlamentar Chopim Tavares de Li- 
ma, lider da minoria que ontem esteve no Pá- 
lacio 9 de Julho apresentando seu requerimen- 
to. Chopim Tavares de Lima é promotor de 
Justiça e diante-do recesso do poder legislati- 
vo está percebendo apenas os subsidios de 870 
cruzeiros novos, enquanto que como Promotrr 
de Justiça percebe cerca de 4 milhões de cru- 
zeiros, velhos... 

  

  

  

      

CANDIDA ENCENA LOUCURA 
Na Guanabara a recaida da Candida Bar- 

bosa à primeira mulher a ser operada para ser 

debelada à hidrofobia vem causando grande 
celeuma. 

Os médicos do Hospital Francisco Cas- 
tro acham que a paciente está, simplesmente 
simulando. O médico responsável pela inter- 
venção chegou a declarar que Candida encs- 
nou a recaída para voltar ao Hospital. - Foi 
constatado também que a paciente está abso- 

* Jutamente curada mas está sendo tratada 
agora à base de sedativos pois o seu mal deve 
ser de natureza nervosa. 

A questão chegou até à Secretaria da 
Saúde da Guanabara que para solucionar o 
problema designou comissões especiais que vão 
examinar Candida para apurar a verdade, Fn- 
ram indicados dois neurologistas e dois cirur- 
giões. 

“ VENDE OS OLHOS PARA 
PAGAR A PRESTAÇÃO DA 
TELEVISÃO 
“Vende-se um olho direito ou esquerdo 

por 60 mil cruzeiros novos. E' para pagar di- 

vidas e não perder o aparelho de televisá 

Este simples anuncio movimentou a imprensa 

carioca. Hilda Silva Marques, de 56 anos diz 

que precisa pagar seis mêses de aluguél, pres 

tação da televisão e ainda tirar uma carteira 

de motorista para o filho. Não se importa de 

perder uma vista mas quer continuar acum- 

panhando as novelas. 

“MINISTRO DAS 
COMUNICAÇÕES AFIRMA 

“QUE AGORA OS 
CORREIOS FUNCIONARÃO 
As antigas reclamações contra as defi- 

ciências dos serviços postais e telegraficos se- 

rão coisa do passado muito breve, garante o 

ministro Carlos Simas, das Comunicações 
Era um dos ítens principais do plano do 
nistério que agora se concretizam com dehbe 

rações do presidente Costa e Silva através da 

reforma administrativa. Quando a Emprêsa 
dos Correios e Telegrafos estiver funcionando 
em ritmo de administração cientifica: todos 

    

  
  
  

  

  

  

  

  

  

Morreu o futebol 
  

    

  

    
      

"SODRÉ FAZ BALANÇO DE DOIS ANOS DE 

GOVERNO À IMPRENSA DO INTERIOR * 
Ao atingir a metade de seu manda- 

to, o governador Abreu Sodré reuniu, dia 

6 ltniao noParácio “dos” Bandeirantes, : 
cêrca de 300 jornalistas (foto) do inte. 
rior e de outras Capitais, na primeira 
entrevista coletiva dêsse gênero realiza- 

  

da no país. Na A Rd o governa. 
dor fêz um completo balanço de dois 

esa anos de-gnvêrmo,voitando como realiza- 
ções principais da atual administração 

o equilíbrio orçamentário, a revolução 

que se faz na educajão, os investimen. 

tos em energia elétrica, transporte e 

agricultura e a ampliação de créditos 

para produção. Migse QE, 
que. ao assumir o “govêri 
um deficit orçamentário de 700 bilhões 

(Conclui na 7.a página) 

  

    

  

LIVROS ESCOLARES 
70% MAIS BARATOS NA FEIRA DO LIVRO . 

Amanhã, às 16,00 horas no Teatro 
Munucipal sob a presidencia do dr Paul, 
Zing, será instalada a II Feira do Li. 

vro de Presidente Prudente. 

Trata-se de uma promoção au De. 
legacia Regional de Cultura Sociedade 
Amigos da Uidade e Interact Clube, -vi. 

sando facilitar a aquisição de livros es- 

colares pelos menos favorecidos pela 
sorte. & 

Cerca de 25 mil volumes estarão à 

venda nó Teatro Municipal desde q dia 
22 ao dia 28 do corrente, possibilitando 

a todos a sua aquisição. 

Os estudantes poderão adquirir es. 

ses livros em 3 periodos de manhã, à 
tarde e á noite, pagando desde 300/0 a 

700/0 mais baratos . 

O sr. 
Do curso primário ao colegial, todo 

estudante pobre poderá solucionar seus 
problemas de livros para o ano todo. 

dna, 

O material está sendo fornecido pe- 

la Fundação do Livro Escolar, cujo in. 

terventor é osdr. Paulo Zing. * pal, 

   
Amigos da Cidade e a incansável educadora, 

gional de Cultura, vieram 
fornecer detalhes a respeito do lançamento da 

II Feira do Livro Escolar, 

amanhã, ás 16,00 horas, no Teatro Munici- 

  

Atilio Fábris, presidente da Sociedade 

Marilia Libório, titular da Delegacia Re- 
a nossa redação 

a ser instalada     

ORIENTAÇÃO PEDAGÓGICA 
AOS PROFESSORES 

Coméçara dia 24 um Curso Divulgação 

do Nível 2, para os professôres primários da. 

Delegacia de Presidente Prudente. Para isso 

os professores serão dispensados de suas au- 

las. (LEIA NA PÁGINA id   
  

    
  

SECRETARIA EXPLICA PORQUE 
NÃO PAGA O PROFESSORADO 

A Secretaria da Fazenda divulgou à se- 

guinte nota: “Tendo em vista diversas quei- 

xas, divulgadas pela imprensa, de professo- 

res que reclamam o atraso de pagamento de 

aulas excedentes e de vencimentos dos contra 

tados pela CLT, comunica a Segretaria da Fa- 

zenda não ter qualquer responsabilidade no 

caso, pois até esta data não recebeu as folhas 

relativas às mencionadas aulas excedentes e 

sem as quais não poderá efetivar o pagamen- 

to. Quanto aos contratados pelo CLT recebeu 

somente no dia 17, os primeiros grupos de fo- 

lhas. Estas estão sendo pagas na Secreteria 
da Fazenda, para evitar o inevitavel atraso que 

ocorreria se fosse feito pela rêde bancária. 

Tão. logo receba as demais relações, a Secreta- 
ria da Fazenda efetuará os pagamento com a 
mesma presteza”. 

  
  

| HOJE, A POSSE EM 
ESTRELA DO NORTE 

A partir de hoje, o município de Estrê- 
ta do Norte estará em mãos de uma nova 
administração. E' que toma posse hoje às 
15 horas, no recinto da Câmara Municipel 

daquela cidade o prefeito Paulo Marinho 

Nascimento. eleito em novembro último. 
passado, Na ocasião tomarão posse tarn- 

bem. o vice-prefeito eleito e os vereadores 
para a nova gestão de 4 anos. O pref: 

já estabeleceu diversos planus para seu iní 
cio dv govêrno, quando procurará inior- 

mar-se da verdadeira situação de sua Pre- 

  

      

Prudentinos Contemplados 
Na Expesição de Pintura 

Dois prudentinos conseguiram classiti- 

caçao na na exposição das obras do I Salão 

Estímulo de Artes Frásticas, realizada no 
Colégio São Faulo: Maria Aparecida Jurn- 

queira, que conseguiu o 3,0 lugar, e Cirton 

Genaro, classificando-se em 5.0 lugar. 
Essa exposição vem . percorrendo ci- 

versas cidades do interior do Estado de São 
Paulo, e desta vez o 1.0 lugar coube a Rio 
Pardo; o 2.0 a Campinas. E' um modo de 

estimular aqueles que possuem tendências     
        

ESTRADA DE FERRO 
EXPÕE NO RODEIO 

A Estrada de Ferro Sorocabana fará 
uma exposição na VIa. Exposição-Feira e 
Rodeio a realizar-se em Presidente Prudente 
a nartir do próximo dia 24, Serão expostas 

miniaturas de Maria-fumaça, locomotiva 

elétrica, vações de carga, trem super-lux”, 

páteo ferroviário elétrico, túnel, serras, via- . 

dutos. estações, desvios etc. y 
Haverá ainda a exposição painéis foto- 

grificos, gráficos sôbre o movimentos de | 
passageiros, e exibição de filmes sôbre a |       

  

  

  

  

vão ver como essa medida aparentemente dão feitura. artísticas aproveitáveis. cápsula Apollo-8, além de slides. ' ., 
simples auxiliará a impulsionar o desenvolvi- | 

mento. é Ria Ei = 

ai e eae gases arara e menta me mea, comam em 

  

Fundado em 2/2/1939 — Porte pago



: 

  

    

x 

  

: 

  

    Ê 

  

- Setores: migrantes menores (e 
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ATUAÇÃO DA NOVA SECRETARIA 

- NO INTERIOR 
Paulo José Ferreira de Toledo 
— Assistente Social — 

O que é a Secretaria da Promoção 

Social? 

A Secretaria da Promoção . Social 

foi criada no govêrno Abreu Sodré pelo 

decreto n.o 49.165 de  29.12-67 em 

face da urgencia de se “criar as estru- 

turas administrativas adequadas para a 

formulação e execução de. uma políitea 

coerente de desenvolvimento social”... 

as quais deverão: 

I — “reunir e gerir racionalmente 

os recursos até agora dispersos, por di. 

ferentes orgãos do Estado ou distribui- 

dos de forma sistematica ou criteriosa, 

as instituições privadas”. 

I — “estimular a organização de 

comunidades locais” com o fim de se 

desenvolver os habitos e padrões de sua 

partitipação congeiente nos - diferentes 

esforços pela promoção social, bem co. 

mo implementar “as instituições capa- 

zes de desenvolver os programas decor 

rentes desse estímulo.” 

Com a criação da Secretaria da 

Promoção Social, e sua organização 
tecnico administrativa, procura, dar 
um primeiro passo institucional ho sen. 

tido da efetivação dessas novas, enfases. 

O novo orgão surge, portanto, como en- 

tidade normativa e executiva, a qual 
compete por um lado, formular uma 

política de promoção social do Estado 

e; por outro, implantar esta politica 

atraves de programas setoriais e inter. 

-setoriais. Fica tambem claro, pela 

nova orientação, a preferencia pela for 

ma indireta de ação o que se alcança 

pelo estimulo, assessoramento e mo. 

bilização das diversas agencias soci is 

especializadas, quer se trate de progra- 

mas de desenvolvimento de comunidade 

ou de atendimento de grupos especiais. 

  

O que é Promoção Social? 

Promoção Social, assim como fato 
social, bem como forma de ação do 

Estado moderno, deve ser compreendida 

como condição basica de uma nova di. 
namica social, que emerge de uma so- 

-, Cledade e economia em transição, com 

O surgimento “de novos valores, padrões 
de comportamento, necessidades e. as- 
pirações sociais. E todas as crises na- 
turalmente decorrentes desse processo 

de mudanças, onde. a transição não se 

taz de modo necessariamente homoge- 

neo e equilibrado, Dai caber ao Estado 

mais uma vez o papel, ao mesmo tempo 
de estimulador e moderador, procuran- 
do mobilizar ao maximo as potenciall- 
dades dos individuos, instituições e co- 
muhnidades, num esforço ordenado no 
sentido da superação do não desenvol- 
vimento ou do subdesenvolvimento.r 

Quais as faixas de atuação da Se- 
cretaria da Promoção Social? 

A Secretaria da Promoção Social 
estruturou duas faixas . interdependen- 
tes de seu campo funcional, qual se- 
Jam: s y 

a) — Ação comunitária ou desenvolvia 
mento de comunidade; 
b) — Prevenção, amparo e readaptação 
sociais de grupos especiais. 

— A ação comunitaria se ' orienta 
particularmenté para programas que 
visem a mobilização das populações, 
detin das em comunidades caracteriza- 
das. O objetivo é, no final, a conscien. 
tização de suas potencialidades para a 
ação, mediante a avaliação de seus 
proprios recursos, e do entendimento 
do papel que lhes cabe desempenhar, 
como grupos sociais organizados, no 
economico do Estado e do País. 
processo do desenvolvimento: social e 

A abordagem iniciar das programa- 
ções de desenvolvimento de comunidade 
se dará em relação a cultura, esportes 
e recreação popular, pois pensa-se que 

as atividades de educação da base, na 
comunidade, são aquelas que melhores 
condições podem oferecer para uma con 
vivencia comunitária, formação de uma 
consciencia social e elevação do nivel 
de vida em geral. 

— O outro campo de atuação da 
Secretaria da Promoção Social se com-. 
Põe, na verdade de pelo menos tres sub. 

fami. 
la) — outros grupos socialmente ina. 
daptados. Destacam-se no campo fun. 
cional da secretaria, os migrantes e os 
que apresentam problemas, de entpre. 

- 80 ou sub-emprego; os menores abando 

    

vo 

“hados, e. a problemática asgim relacio. 
nada a família, as mães solteiras e as 
prostitutas;-a velhice desamparada e as 
possiveis vitimas da calamidade pus 

blica”. 

  

- através do esforço conjunto pela 

— — O atendimento a esses grupos 

deverá ser eminentemente educacional, 

ou seja de reorientação e capacitação 

social. Com q que se deverá superar de. 

cididamente a orientação assistencialis- 

ta tradicional, 

Por outro lado, a obediencia a uma 

metodologia de trabalho ao mesmo 
tempo dinamica e preventiva tais pro. 

gramas deverão ser montados e desen- 

volvidos de forma conjugada com os 
programas de desenvolvimento de co. 

munidade. Isto porque constituem, em 

última analise, aspectos de uma mesma 

realidade social e, assim estão inseri- 

dos: na mesma problematica de Pro 

moção Social. 

O que são os Consórcios de Pro- 

moção Social. 

O Estado de São Pauio, ent decor. 

rencia de séu acentuado progresso ma. 

terial apresenta uma complexa: proble. 

matica social, que reclama uma inter- 

venção sistematica, planejada e preven. 

tiva por parte dos poderes publicos pois 

o desajustamento social gerado pelo 

desenvolvimento economico pode | cer- 

cear o proprio desenvolvimento que o 

gerou. 

Para evitar que isso aconteça é ne. 

cessário estimular a comunidade, a fin 
de que ela tome consciencia da pro- 

blematica social, levando a participar 

do desenvolvimento, com a mobilização 
dos recursos locais necessários a orga. 

nização social, fator de aceleração des- 

se desenvolvimento. 

Com tais perspectivas é que a” Se- 
cretaria da Promoção Social estruturou 

as faixas interdependentes de seu cam 

po funcional: 

a) — ação comunitária e 
j é 

b) — prevenção amparo e readaptação 
“sociais de grupos especiais. Ed 

Desta fornra, os consórcios. de pro 

moção social foram assim programados 
tendo em vista os dois sub-setores re. 

feridos, já que visam a mobilização das 

comiinidades para a solução do proble 
ma social. 

Com os consórcios pretende.se levar 
as proprias comunidades a conhece- 
rem os seus problemas, avaliarem os 

seus recursos, materiais e institucio. 
nais, procurando as possiveis soluções 

reu- 
não das iniciativas particulares e pu. 

blicas locais. 

Com o funcionamento dos consór- 

cios, a comunidade buscará solução pa 

ra a problematica dos marginalizados 

atendendo não apenas aqueles grupos 

acima apontados mas os que apresen. 
tam problemas de sub-emprego com as 

consequencias reflexas sobre a familia 
Para a solução de tais problemas os 

consórcici devem dar enfase especial 

a programas que propiciem trabalho 

adequado a cada grupo de inadaptados, 

quer montando oficina, quer oferecendo 
colocação na industria, comercio ou 
lavoura, quer estimulando o artezanato 
doméstico ou outras formas peculiar 

res a cada região. 

Como estímulo q «tais atividades, o 

sr. Governador já estabeleceu em de. 
creto que o Estado em suas compras 
deve dar preferencias aos bens produ- 
Zidos por instituições sociais ou con. 

sórcios, resolvendo assim um serio en- 
trave ao desenvolvimento de estabele. 

cimentos produtores mantidos ou esti- 
mulados pelos consórcios, pois graças 

aquele amparo legai, não haverá dificul 
dade na colocação do produto do tra. 

balho. 

Qual tua funião na comunidade 

regional? 

* Como Assistente Social, forros con. 
tratados pela Secretaria da Promoção 
Social, para exercer as funções de Asl 

sistente Tecnico nos trabalhos de de. 
senvolvimento da ação comunitária, de 

Presidente. Venceslau e nos demais 

municipios consorciados. 

Como Assistente Tecnico da Secre. 

taria da Promoção Social, cabe.nos as- 

sessorar e orientar tecnicamente as 
entidades, orgãos governamentais e em 

especial o consorcio regional nas fases 

de estudo, planejamento e execução de 
programas que visem a solução de pro 

blemas concernentes á promoção social 

- da comunidade e do bem estar da- po- 

pulação. 

Na execução de nossos trabalhos, 

temos como prioridade a instalação do 

consórcio de Promoção Social do Vale 

do Rio Paraná. ' 

& 
MECANOG 

Vôo da “Apolo-9” poderá 

trazer benefícios 
e E 

para a egricuitura 
; Por CHARLES SCHROTH 

CENTRO ESPACIAL DE HOUSTON, — 

Texas — Durante seu vôo de 3 a 13 de março. 

os astronautas David Scott, James Mc Divitl 

e Russell Schweickart da “Apolc-9” realizaram 

uma tarefa bastante inusitada: metade dela 
foi dedicada a aprender a ir à Lua e regressar, 

a cutra metade a descobrir novos meios de 

proporcionar benefícios práticos aos habitan- 
tes da Terra. 

Os astronautas também se entregaram à 
um objetivo secundário, menos dramático, 
mas talvez mais importante. Tiraram inúme- 

ras fotografias de zonas agrícolas para ver st 
as sementes podem ser inspecionadas do es- 

paço. 
O professor Robert N. Colwell da Uni- 

versidade da Califórnia, que participa da ex- 

periência dos cultivos agrícolas, afirmou que 
as fotografias são as mais interessantes dêste 

século, Com técnicas avançadas de raios in- 
fra-vermelhos. foram examinadas do espaço 
as condições das semeaduras em terra, Os 
resultados deverão conduzir a um estudo 
mundial des recursos agrícolas, poderiam 
previnir-se as epidemias com tempo suficien- 

te para salvar. a maior parte das colheitas e: 
em outros cascs, considerar se é recomendável 

apresar o processo de amadurecimento pre- 

maturo, antes que caiam as chuvas daninhas. 

  

O conceito básico é simples. Tudo 
Terra reflete as diversas longitudes de onda 
da radiação eletromagnetica. Portanto, tudo 
tem suas pégadas eletromagnéticas espscíficas. 

na 

Poderia ser utilizado um filtro infra-ver- 
melho para distinguir uma classe de'colhei- 

ta em uma fotografia que contenha | várias 
variedades, indistinguíveis numa fotografir 
comum em côres.. 

“O dr. Cclwell mostrou uma | paisagem 
fotográfica tirada dede o. espaç Nela, ve- 
em-se pradarias úmidas e áridas zonas de 
bosques, um rio e uma estrada. Em fotografia 
de uma lcngitude de onda destacavam-se as 

pradarias, em cutras as zonas florestais e as- 
sim sucessivamente. 

    

   

Os astronautas tiraram fetografias simul- 
tâneamente com quatro câmaras cada uma, 

utilizando um filtro de cor d'ferente. As 
maras estavcm montadas sôbre um: dispos 
tivolnuma das escotilhas da “apolo-9. Três 
dos filtros se achavam dispostos em várias 

longitudes de onda de infra-vermelhes e um 
em tongitudes de onda embaixo da porção 
“infra-vermelha do espectro. 

   

  

y A Academia Nec'onal de Ciência ralcu- 
“la que os beneífios oriundos dos satálites pa- 

ra recursos de colheitas no futuro atingiriam 

milhares de milhões de dólares, aiém das 
enormes auantidades de alimentos que se eco 
nomizariam para atender as demandas do 

aumento populacional, 

  

  

sua velha máquina !l 

ARUaR | 
MECANOGRÁFICA PRUDENTE | 

MAQUINAS DE ESCREVER, SOMAR, CAIXAS 
REGISTRADORAS, BALANCAS, REFORMAS 

LIMPESAS — CONCERTOS 
Rua Rui Barbosa, 62 PRES. PRUDENTE 

det de São Paulo — FONE: 3599 RECADOS 

  

  

  

RAF ICA consertalhe 
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Prefeitura Municipe! 

de Pres. Prudente 
LEI N.o0 1.346 

DISPONDO SÓBRE: a formulação 

de novos prazos de pagamentos, dos 

contribiuintes em atrazo com a Ta. 
xa de Pavimentação. 
ANTÔNIO SANDOVAL NETTO, Pre- 

feito. Municipal de Presidente Prudente, 
Estado -de São Paulo, usando das atri. 

buições que lhe são conferidas por lei, 

Faço saber que a Câmara Municipal 

de Hresidenve Prudenie decreta e eu 
promulgo e sanciono a seguinte lei: 

ARTIGO i.0 — Os contr.buintes, 
em atrazo com o pagamento da Taxa do 
Pavimentação, in-critos, ou não, em. Di. 
vida Ativa, se efetuarem a liquidação do 

débito, dentro do prazo de 15 (quinze) 
dias, a partir da data da regulamenta. 

ção desta lei. gozarão dos beneficios da 

dedução dos acréscimos de 10% (dez por 

cento) sôbre o valor do aébito e multa. 

ARTIGO 2.0 — Os contribuintes, em 
atrazo, poderão ainda optar pelo desdo- 

bramento do seu débito até 36 (trinta e 

eis) pagamentos mensais, com os acrés. 

cimos referidos no artigo 2.0 da Lei Mu- 

nicipal n.0 1.260, de 19/12/57. 
ARTIGO 3.0 — Os contribuintes su. 

jeitos à incidência da Taxa de Pavimen- 

tação, correspondente a lançamentos de 

exercícios de 1.969, poderão optar pelo 

parcelamento até 36 (trinta e seis) pa. 

gamentos mensais, com os acréscimos 

referidos no artigo 2.0 da Lei Municipal 
n.0 1.260, de 19/12/67, e, sem q restrição 

de limites de metragem de terrenos im- 
posta pelo $ único do artigo 2.0, da Lei 

Municipal n.0 1.260, de 19/12/67. 

ARTIGO 4.0 — Os proprietários de 
imóveis situados em esquina de vias pú. 

blicas, poderão optar pelo parcelamento 

até 46 (quarenta e seis) pagamentos men 
sais, com os acréscimos referidos no ar- 

tigo 2.0, da Lei Municipal n.0 1.260, de 

5/12/67. 

S.ÚNICO — O parcelamento de que 

trata êrte artigo será autorizado para os 

proprietários de imóveis em que os servi. 

ços de pavimentação estejam concluídos 

na sduas vias fronteiriças da esquinda 4 
ARTIGO 5.0 — Esta lei entrará em 

vigor na data de sua publicação,  re- 
vogadas as disposições em contrário. 

Presidente Prudente, 17 de março 
de 1969 

ANTONIO SANDOVAL NETTO 

» Prefeito Mrinimpal 

DR. CELIO DE OLIVEIRA COSTA 

Secretar'o de F'nanças 

LUIZ MAURICIO SANDOVAL 

Secretario do Govêmo e Planeja. 

merito 

Ressumda e publicada na Divisão 

de Administração, da. Secretaria do Go= 
vêrno e Planejamento, aos - dezessete 
dias do mês Ge março de hum mil nove. 

centos e sessenta e nove. 

LEOCRISIA DE SOUZA TARRAFA 

Diretor 

  

LEI N.0 1.34% 

DISPONDO SÓBRE: a declaração de 

utilidade pública a ASSOCIAÇÃO DE 

PAIS,E AMIGOS DOS EXCEPCIO. 
NAIS — APAE, de Presidente Pruden- 
te, 

ANTÔNIO SANDOVAL NETTO, Pre, 
feito Municipal de Presidente Prudente, 

Estado de São Paulo, usando das atri- 
buições uge lhe são conteridadás por lei, 

Faço saber que a Câmara Munici. 

pal de Presidente Prudente decreta e eu 
promulgo e sanciono a seguinte lei: 

ARTIGO 1.0 — É declarada de uti- 

lídada pública a ASSOCIAÇÃO DE PAIS 

E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS — 

APAE” do Presidente Prnd nte 

ARTIGO 2,0 — Esta lei entrará em 
vigor na data de sua publicação. 

ARTIGO 3.0 — Revogam-se as dis- 

posições em contrário. 

Presidente Prudente, 17 de março de 
1.969. 

  

Antônio Sandoval Netto 
Prefeito Municipal 

Luiz Maurlcio Sandoval 

Secretário do Govêrno é Planejamento 

Registrada e publicada na Divisão 
de Administração da Secretaria do -«Go- 

vêrno e Planejamento, aos 17 dias do 
mês de março de 1.969. 

Leocrisia de Souza Tarrafa 
Diretor 

  

rr mena 

Segundo Tabe!ionnto 
de Protestos Cassio - de 

Almeida Sampsio 

“EDITAL DE PROTESTO 
Acha-se no cartório a meu cargo 

instalado no Edifício do Forum (Palá- 
cio da Justiça), desta cidade e contarca 

de Presidente Prudente, para ser | pro- 
testada por falta de Aceite e Pagamento 

1 (uma) Duplicata, da importância de 

NCr$ 609,64 (Seicenios e nove cruzeiros 

nov e sessenta e quatro centavos), 

Vencida em 17 de feverciro de 1969, De. 

vida pelo Snr. SARKIS YOUSSEF 

YOUNAN. 

Por: não ter sido »ossivel iritimar 
psssoalmente o referido Devedor Snr. 

damn.s rUUSSER YUUNAN, pelo! pre. 
sente edital o intimo a vir em cartório 

pagar a importância constante da men. 

cionada Duplicata, ou dar as razões: por- 
que não o faz e na falta o notifico do 

competente protesto. 

Presidente Prudenté, 

de 1.969: 

O Oficial Interino. 
WALTER AFONSO 

20 de março 

Acha.se no cartório a meu cargo, 
instalado no Edificio do Forum (Palá- 

cio da Justiça), desta cidade e comarca 
de Presidente Prudente, para ser pro. 

testada por falta de Pagamento 1 (uma). 

Duplicata da importância de NCr$..... 
584,65 (Quinhentos e oitenta e quatro 

cruzeiros novos e sessenta e cinco cen- 

tavos) Vencida em 5 de março de 1.969 

Devida pelo Snr. RUBENS DE ALMEI. 

DA. à 
Por não ter sido possivel intimar 

pessoalmente o referido Devedor Snr. 

RUBENS DE ALMEIDA, pelo presente 

edital o intimo a vir em cartório pagar 
a importância constante da menciona- 

da Duplicata, ou dar as razões porque 

não o faz e na falta o notifico do com. 
petente protesto. t 

Presidente Prudente, 
de 1.969 

O Ofiical Interino, 

WALTER AFONSO 

20 de- março 

  

Acha.se no cartório a meu cargo, 

instaiado no Edifício do Forum (Palá- 
cio da Justiça), desta cidade e comarca 

de Presidente Prudente para ser pro. 
testada por falta de aceite e pagamento 

«1 Auma) duplicata, da importância. d. 
NCr$ 804,82 (Oitocentos e quatro cruzei- 

ros novos e oitenta e dois centavos), 
Vencida em 19 de frveroira de 1.969, 

Devida pela Pirma: JOE LTDA. 

Por não ter sido possivel intimar 

pessoalmente a referida Firma devedora: 
JOE LTDA., pelo presente edital o inti. 

mo a vir em cartório pagar a importân- 
cia constante da mencionada Duplicata, 
ou dar as razões porque não o faz e na 
falta o notifico no competente protesto. 

Presidente Prudente, 20 de março 
de 1.969. a 

O Ofiical Interino, 

WALTIR AFONSO f 

V. também pode se 
vestir como um 
manequim famoso 

“MANEQUIM” traz agora as) novas 
coleções de Paris e tudo sobre a Moda 

do Couro. “MANEQUIM” a revista da 

mulher el-gante. Reserve-a na 

AGENCIA LIMA 

Telefones 
VENDE-SE 

TRATAR PELO FONE 
2540 (CIDINHA). 

  
  

  

  

    

Fôlha de S. Paulo 

Rua Ribeiro de Barros   
  

  

Ultima Hora 

Notícias Ponu'arer 
REPRESENTANTE 

ANTONIO JOSE” DE 

ALENCAR 

1688 - Fone, 2296 
PRES. PRUDENTE 

Est. São Paulo       

NBRICA DE TALOS PRESIDENT 
DE SOUZA PERES & CIA. LTDA. 

Tacos de Ipê, Marfim, Peroba, Favero, Amendoim, etc. Aceita-se encomenda para 

qualquer tipo de desenho. Serviço fino, Rua Siqueira Campos, 1.111 — Caixa Postal, 707 

PRES. PRUDENTE 

  

  

  

À    
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BARBOSA DA SILVEIRA 

  

Dr. Sylvio Fernando Faés de Barros 

Juiz Aposentado de nossa comarca, aniversa- 
ricu terça-feira última e em sua residência 
ofereceu um “cog” acs que foram cumpri- 

NOVO SECRETARIO 
Com a saída de Luiz Gonzaga dos Santos 

(dizem que vai mesmo sair), da Secretaria da 

Educação ão Municipio, um nome cogitado é 
do professor Samuel Brondi, atualmente Ins- 

petor do Ensino Elementar. Samuel é inteli- 
gente, conhece profundamente ós problemas 
educacionais. 

  

BROTOS . 
Outra mesa de brotos, na brincadeira da 

Prudentina, sábado último. Na foto, todos 

alegres, vemos José Lemos Soares Filho, Ju- 
lio Ono, João Rcberto Novais, José Severo, 
Douglas Batista, Decio Azevedo e Welscn Luiz 

todos se divertiram a vontade. A próxima brin 
cadeira será domingo dia 23, pois amanhã 

é o baile des TRES DO RIO, 

DONA EUNICE E SEU “NAT” 
Amanhã, sábado, é o natalício da Senho- 

ra Eunice Nogueira da Silva. esposa de nosso 
companheiro de trabalho, chefe das oficinas, ” 
Maficel de Barros Silva, A aniversariania nas 
sos parabéns, com nossos votos de felicidades.     
NATALÍCIO DO “CASTILHO” 

E' com grande prazer que registramos 

para amanhã, o natalício do jovem advogado 

Dr. Alberto José Luiziardi, um dos elemen- 

tos de prôã de qossa sociedade, membro da 

Associação Comercial e Industrial, sendo seu 

orador oficial. figura que pela sua simpatin 

angariou uma: legião de amigos. | Também 

pertenceu ào rádio e fazia seus famosos co- 

mentários esportivos com o pseudônimo de 

Alberto Castilho. Aos cumprimentos que irá 
receber hoje juntamos nosso abraço, desejan- 

do muitas felicidades. 
um “coq” aos amigos, 

A noite vai oferecer 

ANIVERSARIO 
“DO DR. SYLVIO 

mentá-lo. Na oportunidade nosso 

as gentilezas, 

ENLACE MATRIMONIAL 

No dia 13 de abril, às 18,00 horas, na Igre 

ja Nossa Senhara do Carmo da Vila Mariste- 

la. terá lugar o enlace matrimonial de RAI- 

MUNDO, funcionário da Faculdade de Filoso- 

ja de nossa cidade, filho de Júlio Marinheiro 

dos Santos e da Senhora Francisca dos San- 

tos, com a senhorita FRANCISCA, filha de 

Yasujiro Oda e de Mitie Oda (falecida). Agra- 

decemos e gentil convite que nos enviou Rai- 

mundo e, com prazer assistiremos seu enlace 

matrimonial, já antecipadamente desejando 

muitas felicidades na nova vida que vai ence- 

tar. 

CASSIA FEZ QUATRO ANOS 

Cássia Aparecida Ribeiro, filha de Us- 

waldo Ribeiro e da senhora Dionette Ribeiro. 

aniversariou terça-feira, e os papais felizes 

ofereceram uma festa com a presença dos fa- 

miliares e amigos. Oswaldo Ribeiro, é O fa- 

moso « Nhô Folicarpo, nosso companheiro de 

trabalho na Rádio Difusora. Cássia apagou 

es quatro velinhas e estava felicíssima com 

toda aquela festa. Nossos parabéns. Agrade- 

ermes o convite que nos fez Policarvo. porém, 

não foi possível nosso comparecimento. 

“ANIVERSARIOS 
Para hoje 21, nossa agenda marca Mario 

Luiz Terra Fires, Alberta Primo Rodrigues 

Filho, residente em Pirapózinho. Floripes Bar 

Jrin resiionte em Regente Feijó, Leonor 

Mota Martins k ; ' 

Para amanhã. 22: Gervasio Caravina, Te- 

reva Hideko Kiraeuti, Euclidra Vantini resi- 

dente em Piranózinho. Nossos cumprimentos 

a todos os aniversariantes, 

PAULO ZINGG 
O ilustre jornalista, que revolucioncu a 

Fundação do Livro Escolar, como Interven- 

tor, impondo respeito, disciplina, dinamizou 

as feiras, as quais dão oportunidade para que 

sejam adquiridos livros até com cinquenta 

per cento de abatimento. Graças ao seu tra- 

palho, sua profícua gestão à Fundação do Li- 

vro Escolar, é de fáto um sucesso, com as 

feiras em todo o interior. Concomitantomen- 

te com nossa cidade, amanhã em outras duas 

do interior, terão início feiras de livros, gra- 

gas a gestões de Paulo Zingg. O público deve- 
rá prestigiar essa importante realização que 
irá até o fim da próxima semana. 

IVAN CORREA ANIVERSARIOU 
Professor Ivan Correa, atualmente ' pre- 

sidente da CCE — Comissão Central de Espor- 

tes, aniversariou ontem e foi bastante cumpri- 
mentado. A noite, em sua residência, tendo 
sua esposa Mafalda: com anfitriã, ofereceu 

“coq” aos que foram cumprimentá-lo, Nos- 
sos parabéns. 

CONVITE 
-Nosso agradecimento a Antonio Macca 

que nos nos enviou convite para o baile de 

amanhã na Frudentina, a partir das 23 ho- 
ras. com OS TRE DO RIO. Maeca continua 

  

fotógrafo 

tirou o flagrante acima, O aniversariante cer- 

cado pelos familiares e amigos, Agradecemos 

com sua gentileza imvar. Estaremos presen- 
tes. 

PROJETO 
Em companhia do. prefeito Antonio San- 

doval Netto, Secretário da Educação; Pro- 

fesscr Ulhõôa Cintra, Visitou o Tenis Clube. O 
ilustre visitante ficou deslumbrado com o 
projeto do Novo Tenis Clube. . 

FEIRA DO LIVRO 
Numa premoção da Sociedade Amigos da 

Cidade. Delegacia Regional de Cultura e In- 
teract Clubs, inaugura-se amanhã a II Feira 

do Livro de Presidente Prudente, da Funda- 
cão do Livro Escolar. Estará presente, o in- 
terventor da fundação, jornalista Paulo Zingg. 
Estaremos presentes nasinauguração que se 

dará às 16 horas no Teatro Municipal. 

FOTO-CINE CLUBE 
Domingo, às 9 horas da manhã, na séde 

do Diretório Academico “3 de Maio”, a rua 
Barão do Rio Branco, 359, a assembléia geral 

do Foto-Cine Clube de Presidente Prudente. 
com a eleição de uma diretoria que vai re- 

formular a entidade. Todos os interessados 
estao convidados a comparceer, prestigiando 
esse acontecimento. 

AMANHA “OS TRÊS DO RIO” 
Amanhã com início às 23: horas, a Pru- 

dentina vai oferecer 'aos seus associadose con- 
vidados um sensacional baile, que será abri- 
lhantado pelo famoso conjunto brasileiro, co 
conhecido quase no mundo todo, — OS 3 DO 

RIO —, sendo uma noitada de grande sucesso 
Fomos informados ontem na secretaria do 
clube, que todas as mesas estavam vendidas. 

CHOPADA 
Amanhã, às 20 horas, no Sindicato dos 

Bancários, após a entrega dos trofeus e meda 

lhas aos vencedores do III Campeonato Ban- 
cário de Futebol, haverá uma chopada. Agra- 
decemos o convite que nos enviou Albino Tó- 
Tano. y 

RELEVO 
A Editora Abril, que entre revistas, tem 

Realidade, acabou de lançar a revista RELEVO 
que e a Realidade para cegos, feita em Braile 
para ser distribuida gratuitamente, A Agên- 
cia Lima já tem, e vai distribuir acs cegos de 
nossa cidade. à 

  

FOCALIZANDO 
Hoje é o natalíiio de Mário 'Tamaoki e 

vamos aproveitar a oportinidade para felici- 
ta-lo. Nascido no Japão, veio para o Brasil e 
logo foi se adaptando à vida brasileira. Foi 
um tos primeiros japoneses que converteu-se 
ao catolicismo e se naturalizou. Dando exem- 
plo de integração, casou-se com brasileira fi- 
lha de italianos. Ocupou vários cargos e na 
legislatura passada, foi vereador, sendo um 
os mais brilhantes, equilibrado, tomando 
atitudes firmes sôbre os assuntos: discutidos. 

Irradia uma simpatia especia, e porisso tem 

amigo. Está sempre disposto a dar sua cola- 
oração em todos os setores e convilado para 
participar de entidades. E" um seshor extra- 
ordinárto. Aos ciuprimentos que vai receber 
hoje pelo seu natalício, juntamos nosso abra- 
go, desejando muitas felicidades. 

- 

PARAPSICOLOGIA 
Na foto o professor Artemio Longhi. uma 

das maiores autoridades em Farapsicologia 

ho Brasil, que estará ministrando o curso, a 
partir do dia 25 de março, patrocinado pelo 

Rotary-Clube de Presidente Prudente. Ins- 
crições à rua Dr. José Fóz n,0 305. As aulas 
serão ministradas em dois periodos pela manhã 

das 9 às 11 e à noite das 20 às 22 hoas. Mé- 
dices bancários, professores, estudantes, diri- 
gentes de emprêsas, mães, aproveitem essa 

oportunidade, No sábado, havendo entrega de 
certificado de frequência. ! 

    

ELEGANTE 
MARIA HELENA LEMOS MEIRELLES, 

uma das mais elegantes de Presidente Pruden- 
te espôsa do Dr. Renato Junqueira Meirelios, 
estará amanhã, prestigiando o grande baile 
da Prudentina, com seu charme simpatia be- 
lezá e elegância. 

FEIJOADA E ALMOCO 
Amanhã o restaurante da Prudentina, es- 

tará apresentando o tradicional prato brasi- 
leiro — FEIJOADA —, a partir das 12 horas, 

e aqueles que ainda não experimentaram, após 
o trabalho, vão deliciar-se com o verdadeiro 
prato brasileiro. Temos certeza que ficarão 
fregueses. E, domingo. a partir das 17 horas 
o já tradicional almoço dominical. com um 
csrdápio carinhosamente preparado pelo 

mestre-Cuca. A sociedade prudentina tem 
prestigiado o restaurante do tricolor, 

GENTILEZA 
Cada vez que vamos à Cantina Nápol!, 

somos alvo de gentileza por parte do Ary, e, 
quando alguém está comemorando aniversá- 
rio com 'aquela sua fidalguia sempre oferece o 

tradicional champanhe. Foi o caso de quarta- 

feira última, estávamos lá participando as 

um aniversário e de repente vem a “bebida 
dos fidalgos”, oferta da casa. A Cantina hoje 
está apresentand e Bacalhoada e amanhã 

Feijoada. ; 

REFLORESTAMENTO 
Importâncias empregadas em reflores- 

tamento poderão ser abatidas ou descontadas 
nas dedeclarações de rendimento da pessoas 
físico e Jurídica — Art. 1 Regulamento da 
Lei n.0 5.106 de 2 de etembro de 1966. A Se- 
cretaria da Agricultura, pela Divisão Regio- 
nal de Presidente Prudente, está apta e pra- 
zeirosamente” dará, pelos seus técnico, infor- 
maçoes completas sôbre reflorestamento (Co 

missão de Civismo do Lions Clube). 
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SINDICATO DOS EMPREGADOS NO 

COMÉRCIO DE PRESIDENTE PRUDENTE 
(Carta assinada pelo Snr. Ministro do 

28.6-58). 
SEDE: Rua Tenente Nicolau Maffei, 449 

Presidente Prudente — Estado de São 

BASE TERRITORIAL: 

Alfredo Marcondes, Alvares Machado, 
Maracaí, Martinópolis, Oscar Bressani, 
zinho, Presidente Bernardes, Presidente 

te Venceslau, Quatá, à into Regente 

ASSISTÊNCIAS: 

Hospitalar, Médica, Dentária, Jurídica 

ELEIÇÕES SINDICAIS — EDITAL 

Em atendimento ao que dispõe o 

art. 56 da Portaria Ministerial n.0 49, 

de 21 de janeiro de 1 965, tornamos pú. 

Trabalho, Indústria e Comércio em 

2.0 andar — sala, 9 — Telefone, 4810 

Paulo 

º 

Echaporã, Iepê, Indiana, Lutécia, 
Paraguaçu Paulista, Piquerobi, Pirapô- 

Epitácio, Presidente Prudente, Presiden. 
Feijó, Santo Anastácio. 

Esportiva RE 

  

1 969, foranr eleitos os componentes dos 

orgãos de administração e de represen. 

tação dêste Sindicato, assim discrimi- 

nados: 

Situação do Mercado Paulista 
A situação de mercado do Arroz, Feijão, Mi- 

  

    

   

    

amem 

COMO FAZER A SUA DECLARAÇÃO DE RENDA 
II de uma série 

  

vados. além do conjuge, os filhos me- 

  

blíco que nos dias 3 e 4 de março de 

” 

DIRETORIA [a 

Presidente — Messias Soares 

Secretário — Newton Alves Martins 

SUPLENTES 

Tanel Anderaos Cassis 

João Duarte eg 

  

lho, Amendoim continua estável. As cotações |ija) — o que se deduz: noreo de” dt ramos Que Os 
também não sofreram alterações na Capital F; : TpRoncarato asranoo, do aan RR da E A segunda etapa consiste em trans estabelecimento de ensino superior; fie 

Produção Animal — Preços pagos pelos ,$tormar o rendimento bruto em liquido, lhas solteiras, viuvas sem arrimo, e as 
frigoríficos. E através das deduções cedulares indica. abandonadas sem recurso pelo marido; 

Anápolis - Goiás .. 20,00 22,00 | qqdas no campo. Assim, na cedula C, cor. descendentes, menores ou inválido 
AR ARdias 19,00 — [| respondente ao rendimento do  traba- sem arrimo dos “pais, ascendentes. jr- 
Araçatuba 19,50 ] | Alho assalariado, as deduções mais fre. mãos e irmãs, incapacitados para o 
Araraquara “20,00 j É Yquentes são: contribuições para a cons frabalho; menores de 21 Anos, "pobres, 
tas 20,00 24,00 ( Ytituição de fundos de beneficiência, co- Que or contribuinte compromantente 
a PESO 1900 29,00 fimo é o cako do INPS, IPASE; imposto crie ou eduque, ou maiores até 24 anos 
ehegouro: - * 20,00 24,00 “sindical; contribuições para associa. nas; mesmas. condições, que ainda" es. 
areia BSD 26,00 jcões cientificas aquisições de - jornais, tejam cursando estabelecimento de en- 
iriiga = "Pára 2900 20,50 revistas, livros tecnicos, materiais ins-. sino superior. O contribuinte — desqui. 
Pata Bianco = amá ag 00 19,20 | A trumentos e utensílios. Pelo ntodo como tado, que não responde pelo sustento 
er O énto 20.00 22,00 estão dispostas no formulario, é fácil do ex-conjuge, poderá abater como en. 

ibeirão Prêto 19,00 23.00 perceber que certas deduções são ex. cargo, de família, pesando viva Bob 
Ribeirão Prê 0 O Ri clusivas de determinadas cédulas. E sua exclusiva dependencia economica, 
São J. do np a 0 a o jlquase todas estão sujeitas a comprova- no minimo há cinco anos. É uma obser. 
Uberlândia Ed ig h ficão se o orgão arrecadador assim o exi. ao E ade 9 contribuinte pode 

BATA — pasrobdo estável. Ap entradas «| qui O 0 Enmprciania formed pois ES o oO CORARA foram dê Do caminhos v irma empregadora, informando quanto inesnio no dis, Sh Her QUEUNIO Lag 
e E s 4 toi descontado em contribuição para a posa o contidrrada depenteiio, Oia Eus pda 21,00 a 28,00 |4 mo 'ocorre com relação ao filho nascido 
Lisa primeira ... 
Comum especial . 
Comum primeira 
Comum segunda 

  

CEBOLA — mercado estável, 
foram de 8 caminhões 

  

previdencia, imposto sindical e descon- 

to na fonte é que deve ser juntado à 
propria declaração. Preenchido q cam 
po 4, é só transportar os valores en. 
contrados para o campo 5, onde se 
subtrai dos rendimentos brutos as 

15,00 a 1700 
«. 13,00 a 15,00 

md 
5,00 a 10,00 

As entradas 

em 1968. Somados os abatimentos per- 
mitidos no campo 6 e subtraindo o 
total da renda bruta, resulta a renda 
liquida. 

    

res- 

    

Tesoureiro — Valeriano Angeli Antonio Demétrio Pêra do Estado ......... 10,00 a 15,00 penosa angra ER ap 
Pêra de Santa Catarina de 16,00 a 21,00 cont isto os Fendimentos iquidos. a 

Tiha do Rio Grande do Sul 1800 a 2100 Tl ta 9% Autoridades discutirão 
CONSÊLHO FISCAL SUPLENTES TOMATE — mercado estável. As entradas de a a É T 

f é CEASA foram de 9.000 cx. com estoque de ML CO ae RAM sb PA 

Antonio Palópoli Aristides Morilhas ontem de 1.500 cx. Para se transformar a renda bruta problemas de Trânsito 
Braseliano Gonçalves Dias Aristides Ferreira da Cunha Extra A PS dn em renda liquida passa-se a outra eta a 
Manoel Raposo José Manoel de Luna Extra à 21,00 a 23,00 pa. a dos abatimentos. Estes correspon 

Especial 19,00 a 29,00 dem a despesas pessoais e a estimulos Deverão reunir-se durante esta se, 
DELEGAÇÃO FEDERATIVA SUPLENTES Egas em % E fiscais. No campo 6 estão relacionados mana, o secretário do Govêrno e Plae 

A 230 a 2,50 «s abatimentos permitidos englobados nejamento, Sr. Luis Maurício Sandoval, 

Messias Soares 
Newton Alves Martins 

Onofre Biceglia 

Os componentes dos aludidos orgãos 

de 1 969. 

serão emp: 

Filiado à Federação dos Empregados no Comércio 

“HIDROFOBIA MATA UMA 
CRIANCA LENTAMENTE 

No Rio num quarto próximo onde se en- 
contra Candida Barbosa, a paciente que foi 
salva de hidrofobia, uma garotinha de 5 anos, 

Célia Regina morre lentamente, vitima da hi- 
drofobia, sem que os médicos possam fazer 

qualquer coisa por ela, 
A menina, é filha de um guarda portuá- 

rio que promete pôr fim à própria vida caso 

sua filha não seja salva. Aliás o própric guar- 
da e sua outra filha — Fátima — de 9 anos, 

também estariam contaminados, O pai beijou 
sua filha no rosto durante um dos ataques 
presgmindo-se que tenha contraido a moles- 
tia. 

Fátima, irmã de Célia Regina teria mas- 

cado uma gomá usado pela garotinha devendo 
também estar atacada da hidrofobia, transmi- 
tida pela saliva. 

Todos os membros da família estão rece- 
bendo tratamento adequado, contudo o pai 
das duas meninas nega-se a receber a vacina 

e diz que quer morer como sua filha passando 
Os mesmos sofrimentos dela. 

CONDEPE 
| Sr. Pecuarista — incremente sua, 
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produção bovina utilizando-se dos 
— financiamentos do CONDEPE — 

Conselho Nacional do Desenvolvimento 
da Pecuária 

Prazo — 10 a 12 anes para amortização c ' 

4 de carência 
Juros — 14% ao ano 
Condições minimas — 500 matrizes 

REFLORESTAMENTO 
Srs Contribuintes do Imposto de Renda 

Pessoas físicas ou jurídicas podem 
aplicar 50% do impôsto devido, em reflo- 
restamento, aproveitando a legislação de 
incentivos fiscais. Rentabilidade Garantida 

Empreendimento seguro. 
Projetos para CONDEFE e 
REFLORESTAMENTO — 
Informações na: 

“EPPA” 
Empresa Frudentina de Planejamento e 

Agronomia S/C Ltda. 
Ruà Gabriel Lessa, 251 

Fone 2258 — Presidente Prudente 
  

  

  
  

CONTADOR 
Precisa-se para escritório de média indus- 
trial na zona Alta Paulista — Cartas a êsse 
jornal A “contador” ou pelo telefone 9 em 

Regente Feijó. Exige-se referências,           
    Ce aee 

Moacyr Camarini 

José Ribeiro da Silva 

Izidoro Martão 
Extra 
Grande 
Médio 
Pequeno 

Industrial 

ossados no dia 31 de março 

do Estado de São Paulo 
A cotação de Frangos, Galinhas vivas e abati- 

das permanece inalterado, 

FELICIO CASTELANI EM 

VENCESLAU DIA 26 
Deverá estar em Presidente Venceslau. no próximo 

dia 26, o Deputado José Felicio Castelani, titular da Se- 
cretaria da Promoção Social para instalação do Consor- 
cio de Promoção Social do Vale do Rio Paraná, com sé-. 
de naquela cidade. Integram êsse consórcio os muni- 

cipios de Presidente, Venceslau, Caiuá, Presidente Epi- 

tácio, Marabá Faulista e Teodoro Sampaio. 
Na oportunidade êle anunciará também a próxima 

instalação da Divisão Regional daquela Secretaria em 
Presidente Prudente. Desde terça-feira última encontra- 
se na região a profa. Lidia dos Sanos, assessora da Sa- 

cretaria, estando supervisionando os trabalhos dos teéc- 
nicos na região da Alta Sorocabana, 

PREFEITURA MUNICIPAL 

DE PRESDENTE PRUDENTE 

A Assessoria de Imprensa noticiou ontem, a via- 

gem à São Paulo, do Senhor Prefeito do Município, Sr. 

Antonio Sandoyal Netto, que se reputa de suma impor- 

tância. S. Excia., permanecerá durante alguns dias na 

Capital, mantendo contactos com autoridades da ad- 

ministração estadwil, dos diferentes setôres. Estará 

o Sr. Prefeito, no Palácio dos Bandeirantes, dialogando 

com o Governador do Estado, Koberto Costa de Abreu 

Sodré. Na Secretaría da Educação estará reiterandc os 

pedidos formulados através de ofícios, quando da re- 

cente estada nésta cidade do Prof. Ulhôa Cintra, Secre- 

tário da Educação e Cultura. Junto à Secretária dos 

Transportes, se avistará com o seu titular, Engenheiro 

Fermino Rocha de Freitas, para também, tratar de assun- 

tos relacionados com a breve instalação em Fresidente 

Prudente, de um escritorio daquela Secretaría, ao qual 

caberá dar os primeiros passos para a orientação na im- 
plantação de indústrias, como parte do Distrito Indus- 

trial do Interior do Estado, a grande arrancada do de- 

senvolvimento regional do Oeste paulista. Destaca-se 
ainda, como sendo de vital importância, o convênio a ser 

firmado com a Campanha Nacional da Merenda Esco- 

lar, para a vinda de novas remessas de alimentos, para 
consumo de escolares, pertencentes a estabelecimentos 

primários do Município. Nesta ocasião, o Prefeito An- 

tonio Sandoval Netto congratular-se-á com o General 
Ennio Gratidiano Dorileu, Coordenador da Campanha, pé- 

los eficientes esforços que vem desenvolvendo naquêle 

cargo e, ultimará os entendimentos para que a nossa ci- 

dade, seja séde de um pôsto de distribuição de alimenta- 

ção às escolas da região da Alta Sorocabana. 

A propósito da possibilidade da vinda do Governa- 
dor Abreu Sodré a Presidente Frudente, quando da aber- 
tura da “VI EXPOSIÇÃO FEIRA DE ANIMAIS” no pró 
ximo dia 24 do corrente, uma respóçãa praticamente 
exata; trará o Prefeito Antonio Sandoval Netto em. seu 

regresso, após ter-se avistado com o próprio chefe do 
Executivo Estadual, 

* ASSESSORIA DE IMPRENSA 

BOLETIM N.0 20 - Fols 1e2 
PRESIDENTE PRUDENTE ES 
MARÇO 20/1.969. 

  

  

ovos — mercadh estável — “Cotação por cx. 

de 30 dúzias 

    

em dois grupos. O primeiro compreen. 

de os itens 10 a 21, e no seu conjunto 

não podent exceder a 500/0 da renda 

bruta. 

No segundo grupo, sem essa limita- 

ção, podem ser abatidas as despesas 

com medico dentista hospitalização pen 

são alimenticia (no caso de separação 

do casal) e, ainda, NCr$ 1.560,0C para 

cada dependente. São assim conside. 

o delegado encarregado do Serviço de 

Trânsito, representantes da Guarda Ci- 
vil e vereadores, para discutirem proble. 

mias de trânsito de nossa cidade, e 
nóôvo planejamento. 

Segundo consta, será debatido ainda 
o novo trajeto cas circulares para as 

avenidas, e o sistema de sinalização, en- 
trr outros. 

  

"* emsabertudo 
sôbre o Volkswagen, 

de 60 HP? | 
              

                    
      

    
      
  

  

    
    
  

  

        
    
  

  

      
            

            
                    
  

                    
    

        
      
    
  

  

  

  
        

  
            
        
  

      
      

  

  

    
  
  

  

  

  

  

  

  

        
      
  

        
  

              
            
            

          
    

  
  

  
      

  

      
  

      

Procure- «NOS. 
"Estamos interessados . 
'noseuinterêsse. -« 

N ond 

da 

E
 

  

1 

Como todo Volkswagen que se 
preza, o VW 1,600 também tem 
aquela chapa de aço fechando 
tudo embaixo, 

Mas para saber tudo sôbre o 
Volkswagen de 60 HP, dê-nos o 
prazer de sua visita, 

Afinal, se v. está interessado no 
Volkswagen 1.600, nós estamos 
interessados no seu interêsse, 

CIA. MARCONDES DE AUTOMOVEIS 

Rua Rui Barhosa 609 — Fone 2058 " 
Presidente Prudente a ac uçes 

“Tão interessados que até já vamos 
lhe adiantando algumas informações. 

E a primeira é esta: o Volkswagen 
1.600, apesar de ter 4 portas, é 
mais Volkswagen do que nunca. 

Ou seja: êle também tem motor 
refrigerado a ar, Para consumir um litro de gasolina 

Só que com mais potência: v. vai ter que andar 11 km com êle, 
PB, E para trocar 2,5 litros de 

a) óleo, só depois de 2,500 km, Pa 

barras de torção, ” 
Além-de uma vantagem que 

aparece nas curvas: o VW 1,600 
vem com um estabilizador 
também no eixo traseiro, 

Economia? 

E com suspensão por



    

PRES. PRUDENTE — (sexta-feira) — 21 de março-de 1969 
e — caem airem na   

O IMPARCIAL — 1 
      
  

Alto-Folentes: problema do municipio 
A fiscalização dos serviços de alto- 

falantes é da competência das Preteitu- 
ras Municipais. 

Esta informação foi colhida no Mi- 

nistériofdas Comunicações, a propósito 
das noticias, sôbre “barulho de atto-ta, 

lantes”. 
Estabelece o art. 182 do Regula- 

mento dos Serviços de Radiodifusão, De- 

creto n.0 52.595, de 31/10/63, que “as 

autorizações para execução dos serviços 

ds radiodifusão de sons (alto.falant 

fixos ou móveis, não se enquadram no 
ecabelecido neste Regimento e são 

da competência do Poder Executivo Mu- 
nicipai das cidades onde forem instala- 
dos” 
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COOPERATIVA AGRÍCOLA DE COTIA 
- DESTE DE SÃO PAULO 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

para 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

Nos 'têrmos dos Artigos 27, 28, 29 e 

33 dos Estatutos Sociais, convocantos 
os Cooperados da Cooperativa Agrícola 
de Cotia — Oeste de São Paulo para a 

Assembléia Geral Ordinária à ser reali- 

zada, em 1.a convocação, às 7,30 horas 

do dia 29 de março de 1.969, nesta cida. 
«de jde Adamantina, na Sede Social da 

ACREA sita à Avenida Deputado Cunha 

Bueno, n.0 832, a fim de  deliberarem 

sobre os seguintes assuntos da Ordem 
do Dia: E 

1. Prestação de contas, do Conselho 

de administração: + 

1.1. Relatório das atividades sociais de- 

senvolvidas no exercicio de 1.968; 

1.2. Balanço Geral realizado 

30/12/68; 

1.3. Conta de Resultados do ano social 

de 1.968; 

1.4. Parecer do Conselho Fiscal; 

2. Destinação da Sobra Líquida do 
exercício findo; 

3. Peça orçamentária da Conta de 
Resultados, para o ano social de 1.969, 

“4. Proposições do Conselho de Ad. 
ministração; 

5. Proposta do Conselho Fiscal; 

em 

7. Eleição dos membros do Const. 

6. Eleição dos membros do Conse- 
lho de Administração; 
lho Fiscal e seus suplentes; 

8. Fixação do honorário dc 

tores, 

9. Outros assuntos de interesse da 
Sociedade. 

Na forma do Artigo 30 dos Estatu. 

tos Sociais, não havendo número legal 

de 2/3 dos cooperados em primeira 

convocação, a Assembléia será realizada 

em segunda convocação, às 8,30 horas 

na mesma data e no local pré-estabele. 
cido, com número ):gal de metade mais 

um dos cooperados inscritos. Não sen. 

do atingido êsse “quorum”, será reali- 
zada em terceira e última convocação, 
às 9,30 horas do mesmo dia e local, com 
o número de no mínimo dez cooperados. 

De conformidade com o Artigo 29 . 
item 5, dos Estatutos Sociais, declara- 
mos, que o número de cooperados em 

condições de participar da Assembléia 
é de 1 250 

Adamantina, 10 de março de 1.969. 
COOPERATIVA AGRICOLA DE COTIA 

Oeste de São Paulo 

Pres. — MASATOSHI ONO 

Dire- 

Dir. 

    

  

  

    

MUITO LEITE 
“NO REGIME 

AGORA E' FÁCIL SEGUIR O REGIME DE EMAGRECIMENTO, 
BEBENDO MUITO LEITE! ESTAMOS PRODUZINDO LEITE PAS- 
'TEURIZADO COM APENAS 4% DE GURDURA, ESFECIALMENTE 
PARA REGIMES. ATENDEMOS ENCOMENDAS DE “LEITE 
DIETETICO”" PARA HOSPITAIS E BARES. 

  

eai 

BEBA SAÚDE! BEBA LEITE PASTEURIZADO! | 

Cooperativa de Laticinios Vale do Paranapanema 

Rua Coriolano Assumpção, 2034 — Fóne 3120 

  1 

      

  

Sindicato des 
Condutores Autônomos 
de Veículos Redoviários 
— PRESIDENTE PRUDENTE —. 

Estado de São Paulo — Séde 
Própria: — Rua Cel, Albino, 488 

Fone 4990 — Caixa Postal, 6 

CASA DO MOTORISTA 
AUTONOMO 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

Pelo presente edital ficam convoca. 
dos wuvs Us associdass do SINDICATO 
Lus CUONDULORES AULONOMOS DE 

VEICULOS RODOVIÁRIOS DE PRESI- 

Dtivit PRUDENTE, para a Assembléia 

Geral Ordinária a realizar-se às 18,00 ho- 

ras do ata 24 do Março de 1969 na sua 

sege social à rua Cel Albino N.o 488 1.0 

andar com a eeguinte ordem do dia, 

1.0 leitura discussão e aprovação da 
ata da Assembléia anterior * 

2.0 leitura qliscussão e aprovação do 

balanço financeiro do ano de 1968 com 
a parecer do conselho fiscal N 

3.0 leitura discussão e aprovação 

do relatório da diretoria ref.rente ao 
exercício de 1968. 

4.0 Arsuntos gerais, 
OBS: a presente assembléia será 

realzada às 18,00 horas do dia 24 de 

Maiço d- 1968 cm ;úmere Iºs 1 d - 

sociados presente ou às 20,00 horas do 

meimo dia ccm qua-quer número de as. 
sociados prezente 

Presidente Prudente, 1y de 
de 1969, 

José Fivravanti — presidente 

  

Março 

DECLARAÇÃO 
INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE CAL. 

CADOS SÃO JOSE LTDA, firma estabe-. 

iecida à Rua Corunel A.bino N.o 261, nes 

ta cidade de +estuenve rrudente, Esta, 
do de São Paulo, tendo conhecimento, 
de uma pubsicação teita rês.e jornal em 
daiu ae 20 de março de 1.969, acusada 

pelo SEGUNDO TABELIONATO DE 

rROTESTOS CASSIO DE ALMEIDA 
SAMPAIO de scr devedora, de uma du- 

plicata de valôr n/cr8 1.194,45 

mil, cén.o e cinquenta e sete 

  

  

  

thum 

cruzeirce 

novos e quarenta e oito centavos), ven, 
cida em data de 19 de tevere.ro ne 1.969" 

Por intermédio desta declaração a 
referida' firma acima vem pedir a anula- 
ção da publicação, uma vez que não é 
devedora da dita duplicaia emitida pela 
firma CURTIDORA AGUAI LTDA, es, 
tabeelcida no Bairro do Curtume s/ n.0 
“a cidade de Aguai — Estado de São 
Paulo, supondo-se que a mesma seja de 
uma firma que não é de nosso conheci, 
mento. 

Precsidente Prudente, 20 de março 
de 1.969. 

Ind. Com. Calcados São José Ltda. 

— Ga-dino dos Santos — 

-— sócio — 

21 — 23 — 25/03,69. 

Sodré faz baianço de 
“(Conclusão da 1.a página) 

de cruzeiros velhos e que o orijamento 
axual apresenta um superavit de 200 mi- 
tnvco. Mais de um trilhão e meio de cru 
«eiros velhos serão aplicados êste ano na 
Educação. O Govêrno do Estado já deu 
escola para 850 mil jovens e constroi seis 
salas de aula por da. Um bilhão de cru. 
esros velhos são gastos por dia para que 
a CESP amplie sua produção de eneygia 
elétrica. O Banco do Estado, que bateu 

todos os recordes anteriores de depósi- 

tos (um trilhão de cruzeiros velhos), re- 

duziu suas taxas de juros e ampliou a 

faixa de crédito de forma à beneficiar a 
produção estadual. A iserijão do ICM 
foi outra medida adotada pelo governa- 

dor Abreu Sodré para incentivar q co. 

mercialização de nossos produtos agríco- 

Odilo impõe 

contenção na FAESP 
Como se previra, não se processaram 

normalmente as eleições na FAESP. Em 

face do dissídio ali hav do e a que não. 
era estranha a situação na SRB (duas 

diretorias eleivas), o govêrno federal 
mostrou-se ostensivamente interessado 

em obrer determinadas saidas no pleito, 

sob pena de intervenção. O que se sabia 
nos bastidores veio a furo com deelpra- 
cões do general Moacir Gaia, no Rio; na 
vespera das assembléias convocadas pa 

ra prestação de contas e renovação da 

diretoria 

  

     

Alegando que se verificavam “algu 

mas irregularidades” na “utilização dos 

recursi Gaia obteve a anuência do 

ministro Passarinho de que, ou se elege- 

ria uma direi.ra de coalização, ou nu. 
tra, ou se faria a intervenção. Falou-se 

mesmo que a DRT exigia o adiamento da 

assembléia de prestação de contas para 

uma per.cia total o que não se positi- 
vou. as contas foram prestadas e apro- 

vadas. Mas os novos dirigentes foram 
eleitos, mediante ostensiva influência 

oticial. tendo vindo do Rio para orien- 

tar os entendimentos, o presidente da 
CRB. Sr. Flavio Brito. Muitos nomes es 

tavam cfic almente votados para a cha- 

pa única recomendada, entre êles os de 

Bianchi que era candidato a presidente 

e venceria facilmente), Sálvio (presiden 
te da SRB, Hélio Miranda (candidato 
aparente da oposição), Chico P'za e Maz. 

zili (membros da Junta Governativa) 
e Armando Correia (ex-diretor da .... 
FAESP) 

Afirma-se que o “começo do fim” 

de Bianchi chegou com a paseata dos 

plantadores de cana, havida na Capital 

em 1968, quando na rua, êsse lider rural 
pediu ao govêrno a cabeça de Delfim, 

ministro da Fazenda. De tudo surgiu 
uma chapa de coalizão, a oposição re- 
presentada m'noritariaminte e. 14 votos 
em branco incorformados. Na presidên 
cia, apareceu o ex-deputado Odilo Antu 
nes de Siqueira invernista de gado bo- 

*ubino e médico na Alta Sorocabana, que 
não advogava o posto e foi colhido de 
surpresa, quando os entendimentos se 
ercominharam nara êle, às vesperas da 
eleição. Tido como homem sereno, tran 
onilo mas que sabe tomar decisões e 
mostrar energia, Odilo começa a FAESP 
cercado de problemas (controvérsias em 
tôrno do novo ICM paulista, queda das 
safras, preços, etc) e preocupado: .com 
uma co organizar boa assessoria, pa. 
ra melhor se exprimir perante as auto- 
ridades, as outras classes e a opinião pú- 
blica. (Do Correio Agro-Pecuário). 

    

  

As boes idéias 
para es noivas 

“Iusão” traz um lindo suplemento em 

cores com 30 modelos para as noivas, 
E mais: A vida íntima de Omar Sharift 

e a fotonsvela “Não quero o teu amor”. 
Na AGENCIA LIMA voce encontrará 

ILUSÃO 

deis anos ce governo ... 
tas. A criação e instalação da TV Edu. 
cativa, outro ponto lembrado pelo go- 
vernador Abreu Sodré durante a entre. 
vista, despertaram grande interêsse en- 
tre os jornalistas, que indagaram sôbre 

a programação e q alcance da nova emis 
sora. Disse o governador que a TV Edu. 
cativa entrará no ar, experimentalmen- 
talmente, no próximo dia 31, com q me. 
lhor egu'pamento do mundo. Seu alcan- 
ce inicial será de aproximadamente 200 
quilômetros, mas a Caixa Econômica Es. 

tadual concederá empréstimos às Prefei- 
turas do Interior para que construam 
torrês retran missoras, de modo a fazer 
ehoear à imagem a práticamente todo o 
Estado. Os programas serão distribuidos 
para todo o país. ; 

  

   no falem o necócio É nn HoRa! 
CARROS NOVOS OU USADOS E TÁXIS EMPLACADOS a partir de 
NCr$ 72,00 e MATERIAL DE CONSTRUÇÃO EM GERAL, TELEVISORES, 
GELADEIRAS, MÁQUINAS DE LAVAR, ELETROLAS, MOTORCICLETAS 
a partir de NCr$ 14,40 mensais e CAMINHÕES, TRATORES, MÁQUINAS 
INDUSTRIAIS E IMPLEMENTOS AGRÍCOLAS a partir de NCr$ 120,00 mensais. 
FABEM paga à vista, qualquer bem móvel à sua escolha e você devolve em 
50 meses, sem juros, sem acréscimo e sem parcelas intermediárias, 

7. Rigorosamente dentro das disposiçãões legais, taxa de administração de 
ao ano: Registro n.o 6194, no Cartórios de títulos e Documentos, 4% 

“1a circunscrição CAMPINAS. 

Venha hoje mesmo fazer a sua inscrição: 

fabemm » O ÚNICO GENUINAMENTE CAMPINEIRO 

Fundo de Autofinanciamento de Bens Móveis 
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CURSO DE ADMISSÃO 

  

DIURNO E NOTURNO — NCr$ 10,00: 

MENSAL — Rua JACOB BLUMER, 456 

  

    
  

    

  

  

CONHECAMO-NOS 
  

| 

    

UMA COLEÇÃ 

FARA QUE ISTO ACONTEÇA 
— VENDO: — 

UMA COLEÇÃO NATURAMA -— 6 volumes 

recem encadernada. 

1 GUITARRA Japonesa marca CONQUE- 

RON de luxo. 

   
MUNDO — recem-encadernada. 

1 COFRE NÓVO — marca Mofim 

pesando 800 quilos. 

UMA COLEÇÃO: TRÓPICOS, do 6.0 ao 10.0 

volume 

JORNAIS USADOS — mais de 300 quilos 

compro: 
Uma mesa dé bilhar 

Mesas pequena para clube. 

alngo: 
1 Salão grande para casamentos, 

reuniões e conferências. 

VOCÊ ESTÁ PRECISANDO DE UM 

FrRTRICISTA — 

TV — PINTOR — 

ENVERNIZADOR. — FOTÓGRAFO? 

troco: 
1 ABRO WILLYS, ano 60 — motor à tôda 
prova, por terreno ou casa, + 

TELEFONE p/ Vanderley . fone 4923 

das 7 às 8 - das 12:30 às 14 e das 18,30 

às 19,30 horas, 

  

O: A BIBLIA MAIS BELA DO 

TÉCNICO. DE RANTO E 

ENCADERNADOR — 

  

       

  

  

O QUE PRUDENTE PEDIU AO 

SECRETÁRIO DA EDUCAÇÃO 

cid: 

Na semana pass:da quando veio até Pre- 

s dente Frudente, o secretário da Educação 

do Estado, dr. Antonio de B. Ulhoa Cintra, 

o prefeito Antonio Sandoval Netto apresen- 

tou-lhe grande número de reivindicações 

tas pelos diversos graus de ensinc de nessa 

ade, são êlas: 

  

mobil'ário escolar para o Colégio Monsenhor 

Sarrion; material de Biologia, Química e Fic 

sica. para os Lab: 
senhor Sarrion *& 

oratórios dos Colégios Mon- 

Ccmendader Tannel Abbud; 

início imediáto das obrras para o Colégio In- 
dustrial Técnico, a sor localizado em área 

doada pelo Munic'pio; construção de prédio 

próprio para séte Ginásios Estaduais, criados 
receniamente e' que estão funcionando 

prédios de Grupos Escolares; Construção de 

Galpão, auditório e Biblioteca no. Instituto de 
Educação Fernando Costa; Construção de 4 

(quatro) sajas de aula, no Colégio Estaduai 
Comendador 'Tannel Abbud;' Contratação de 
C'rurg ôes dentistas para Assistência na Re- 

gião, aos escolares, notadamente em Presiden- 
te Prudente. que possui uma unidade ;nóvel, 

sem atividades, per falta de dentistas; Imedia- 
ta construção do Ginásio Estadual da Vila 

Charlote, que não tendo prédio próprio. está 
funcionando no prédio do Grupo Escolar do 
mesmo ba'rrg: Construção de prédio próprio 

para o Grúpo Escolar do Bairro Jardim Pau- 
lista, (G.E. Dr. João Franco de Godoy), cu- 
jo terreno já foi dozdo ao Estado pela Munici- 
palidade, sá 

iá 

em 

A não ser por alguma 
razão sentimental, você 
não tem mais. desculpas 

para não aposentar 
aquêles sapatos velhos. 

Saméllo: abriu' loja “própria. 

Escolha a marca do seu carro pague em 5 meses sem juros, 
        
    

     

     
    

  

     

   
AM Plantão: das 7 às 19 horas - Sábados : até às 14 horas, Saméllo fabrica e 

          

     

       

     
       

    

      

    
   
   
   

    

    
    

es a SE Ro eu il, E ã To, vende diretamente. 
Volks e Aero. ......120,00 144,00 168,00 192,00 216,00 240,00 mensais Escritório central de inscrições e Vendas: à Por isto, vende 
DKW. e Simca 84,00 120,00 144,00 168,00 19200 240,00 mensais luto. ires Karranhghia. .. 00. — — 14400 16800 216,00 240,00 mensais Av. Francisco Glicério, 1058 butt Quer Galáxie e Itamarati... — Er — — — 860,00 480,00 mensais | CONJUNTO 1002 — FONE 53110 arato. Quem 
(Corcel e Opala..... SS bai don 00 ARO 19200 Eid cas CAMPINAS -— SP é lucra é você! 
“Rural e Perua ..... 96; 108 ; ; + 216,00 mensai 
, Ford- F-600. 120,00 144,00 192,00 216,00 240,00 300,00 mensais EM PRES. PRUDENTE y 
Chevrolet... .. 14400 19200 216,00 240,00 300,00: 360,00 mensais RUA FELICIO TARABAY, 576  



  

          

    
  

O goleiro Sidney (foto) e o zagueiro Miranda 

se constituiram na noite de ontem nás duas 
mais valiosas peças do Guarani, no prélio em 

que o clube bugrino quebra, neste campeona - 

  

Jogando um futebol sereno e objetivo a 

equipe do Guarani F.C. bateu ontem a noite 
« em Parque São Jorge, a esquadra do Corin- 

thians Paulista, quebrando à invencibilidade 
do mosqueteiro bandeirante, no presente cer- 

* tame. 
q Triunfo dos mais justos o da equipe Cam- 

pioneira, que foi indiscutivelmente superior 
'-ao alvi-negro do Parque São Jorge durante 

! todo o transcorrer da porfia. 
O Mosqueteiro Bandeirante, foi apenas lu- 

tador, mas jamais apresentou aquele futebol 
das partidas anteriores, acabanfo por ceder 
terreno-ao“alvi-verde da ex-cidade das andori 
nhas, que mui justamente laureou-se vence- 

LOCAL Estádio do Parque São Jorge nº 
Capital Bandeirante, 

Arbitro — José Clemente Olimpio de Oli- 
veira com trabalho apenas regular, prejudi- 
cando em muitos lances a esquadra bugrina, 

Arrecadação de NCr$ 37.881,00. 
O único tento da partida foi consignado 

pelo avante Ladeira, aos (29) minutos da eta- 
pa inicial. 

AS EQUIPES: Corinthians Paulista — 
Alexandre — Lidu — Clovis — Luiz Carlos e 
Fedro — Dirceu Alves e Tião — Paulo Bor- 
ges — Tales — (Adinan) — Benê — (Servi- 
lio) e Eduardo, 

  
der do prélio. 

O encontro S, C. Corinthians Paulista O 
«eani F.C, 1 ofereceu os seguintes dados 

  

técnicos: 
    | derley e Wagner, 

| o Guarani F.C, — Sidney — Miranda .— 
Cidinho — é Cido — Hélio Giliole e Milton 
— Capeloza — Ladeira — (Dante) — Wan-   

  
  

Realizou-se na noite da ultima 

«arca tera, na cidade de Rosario o 

-Neuntro incernacional de carater amis. 

50, Culucundo frente a frente as sele- 
sões da Argentina e do Paraguai, 

Av liiul dos noventa minuios, 
sstruu-se um placar igual, apontando 

«ui! para o selecionado portenho, um 
«4 vu Deiavch guarani. 

Os paraguaios comandaram o mar. 

ador Uuranve boa parte do encontro, 

leao uepuis a igua:dade no marcador 

«a us argenunos. z - 
- Este resultado para a seleção Para- 

»uaia, pode ser considerado com um 

erdadeiro triunfo já que a represen. 

ação portenha possue valores superio- 

<s aos guaranis. 

Os senhores João Saldanha e Adol. 

o Milmam, o primeiro tecnico e o se- 

sundo supervisor da seleção Brasileira, 
«ssistiram &o encontro Argentina e Pa. 

“aguai, na qualidade de observadores da 
«onfederação Brasileira de Desportos, 

re. 

- TÉCNICO NACIONAL VIU A EXIBIÇÃO 
DO SCRATCH PARAGUAIO 

agôsto vindouro nas eliminatorias do 

niundial de 1.970. 

Retornando ao Brasil o prof. João 
Saldanha responsavel pela direção tec. 
nica da seleção nacional, deverá entre- 
gar o seu relatorio a entidade superiora 
sobre o que viu na representação Para. 
guaia no encontro frente aos Argenti- 
nos. 

Craks que ficaram de 
fora na primeira 

A comissão tecnica da seleção Bra- 

Sileira, fez a primeira chamada aos 
atletas, que deverão formar no seraten 
canarinho do Brasil, durante os jogos 
amistosos frente a representação Perua. 
na nos dias, 7 e 9 de abril. 

Naquela relação não figuram os 
nomes dos atletas, Roberto Rivelino do 
Corinthians Paulista, Joel, Toninho e 
Clodoaldo do Santos e Everaldo do Gre- 

  
FUTEBOL AMADOR... 

(Conclusão da 1.a página) 

Antas de tomar essa atitude, decla. 
fou o presidente da Liga Prudentina, 
vercador Pedro Goya, que procurou en- 
trar em: entendimentos com o prefeito 
Antonio Sandoval Netto. Este afirmou 
da necessidade de cortar a verba e ficou 
Para “estudar” o assunto. 

Na reunião de ontem, estavam pre. 
sentcts os diretores da Liga, dr. Tetsuo 
Ucma, Keniti K mura, João Lacalli Mi- 
guel, Takashiro Kawagushi, João Kishi, 
anmnio Costa Netto sob a presidência 
de Pedro Goya, além dos diversos repre. 
sentantes de clubes do municipio. 

Os atletas afirmam esperar que o 
prefeito lhes dê o apoio prometido em 
palanque durante a campanha eleitoral. 

x 
Se não se chegar a um acôrdo, a Li- 

ga Prudentina pretende passar para um 
outro campo de luta. É de se esperar 
que tudo chegue a um bom têrmo, para   to, o segundo grande invicto. i       ani, será - adversário 

    
CLUBES DA PRIMEIRA DIVISÃO TERÃO 

PRAZO PARA PAGAR TAXAS 
A federação paulista de futebol, vem 

de comunicar que os clubs da primeira 

divisão de profissionais, terão prazo até 

» dia 30 de abril vindouro para o paga. 

mento das taxas de inscrições para o 

joroximo campeonato de acesso. 

O club integrante da primeira divi- 

são que não pagar o seu debito até 

aquela data não terá direito de partici. 

par do certame de acesso deste ano. 

As equiper, do Jabaquara A.C. de 

Santos, Palmeiras de São João da Boa 

vista, A.A. Votuporanguense e Jaboti- 

cabal Atlético, participaram a federa. 

ção paulista de futebol, que este ano 

estão disputando o campeonato da pri- 

meira divisão de profissionais. 

Presidente da F.P.F. aperta clube avinhado 
O presidente da federação paulista 

de futebol aepulado João Mendonça 

kalcão enviou um ofcio ao presidente 

do C.A. Juventus, pedindo ao maximo 

mandatario Juventino, que aquela agre. 

imiação precisa reconstruir O | estadio 

Conde Rodolfo Crespi, possibilitando 

“aquela praça de esportes a, comportar 

e 

»ois como se sabe a representação Gua- 

do Brasil em 

CLASSIFICAÇÃO DO 

CAMPEONATO 

PAULISTA 
Pelo Grupo A. 

Como se sabe aquelas equipes esti. 1) — Santos F.C. e S.. Palmeiras 

veram de fora do campeonato passado, com 2 PP 

por não possuirem seus estadios dentro 2) — Ferroviaria de Araraquara com 
dás exigencias da federação paulista de 7 PP 

futebol. 3) — Portuguesa de Desportos com 8 PP 

4) — Portuguesa Santista com 11 PP 

| 5) — C.A. Juventus com 13 PP 

6) — XV de Novemidro de Piracicaba 

com 14 PP 
25 mil espectadores. Naturalmerite que 

a «nudade Bandeirante dará unt prazo Pelo Grupo B. 

ao Juventus para colocar sua praça de À 

esportes em condições, mas é bom lem- 1) — Corinthians Paulista com 3 PP 
brar que pela nova lei do C.N.D. ne. 
nhuma equipe da divisão principal, po- 
  

2) — Botafogo de Rib. Preto com 8 PP 

3) — São Paulo F.C. e Guarani F.C. 

derá ficar com sua praça de esportes com 9 PP 

inferior a 25 mil. pessoas. ” 4) — América de Rio Preto com 12 PP 

ô) — São Bento de Sorocaba com 14 PP 

CAMPEONATO DE FUTEBOL DE SALÃO DO SES! 
Quadra do. 18.0 Batalhão da Fórça 

Publica, 
Pirmeiro Jógo — SECRAS “B” 1 x 
Bebidas Wilson 5. 
SECRAS “B” — Julio, Parolisi (1), 

Alair, João, Wilson depois Ovidio. 
BEB. WILSON — Vicente, Luiz Ro- 

berto, Arduino (3), Agenor, José Rober. 

to (2). 
JUIZ: Tom. 

Segundo jôgo -— Bordon 5 x 
IRMÃOS RAINHO 1 

BORDON — Fernando, Vanderlei, 
depois Valdionor (1), José Nonato, Pe- 
dro (1), depois Cicero, Sebastião (3), 

IRMÃOS RAINHO — Custódio, Ma. 

noel, Osvaldo, Antonio, depois Sebas- 

tião, Wilson (1). 

JUIZ: Fininho. 

Ocorrências: O atleta Antonio Mar. 

tines do Irmãos Rainho foi desclassifi- 

cado da partida por reclamação ao ár. 

6) — Paulista de Jundiai com 16'PP 

OS PROXIMOS JOGOS 

Amanhã: 

No Parque Antartica a tarde — S. E. 

Palmeiras x Santos F.C. 

Em Ulrico Mursa à noite — Portuguesa 
Santista x Juventus 
DIA 23 DOMINGO — 

bitro Em Araraquara — Ferroviaria x Amerl- 

O atleta Wilson Vieira, também do ca F.C. 

Irmãos Rainho, foi expulso da partida Em Sorocaba — São Bento x XV de 

por jogada violenta, Novembro o 

Próxima rodada — quadra do Ipa- Em Jundiai — Paulista x Corinthians 
nema às 19,30 horas Paulista 

Graf. Prudentina x Irmãos Rainho 
Bordon xD CT 

No Morumbi — São Paulo F.C. x Por. 
tuguêsa de Desportos. 

mio de futebol Portoalegrense. 
que sejam evitadas consequências desa. 
gradáveis. 

  
  

"BANCOMINAS” 
SERVIÇO DE 

JTILIDADE PÚBLICs 

  

  
  

COMUNICADO 
O Escritório de Emprêgos da Associa- 

ção Comercial e Industrial de Pres. Pru- 
dente, está chamando para comparecerem 

urgentemente à sua séde para tratarem de 

assuntos de seus interêsses, as seguintes 
pessoas: 

Joaquim de Souza Filho, Cicero Rodri-, 
gues dos Santos, Ivo da Silva Pereira, Olair 
Marques, José de Moura José Dias Ferrei-, 
ra, Carlos Roberto Savio, João de Landro 
Filho, Justino Fernandes, Ednei Rocha,! 
José Kasuo Taniguchi, Claudio Cavalicri,! 
Og. Garcia Negrão, José Carlos Gutierres,! 

Osvaldo Cardoso da Silva, Carlos Roberto 
Monteiro. José Tomitan, Getulio Sakae Shi- 
motusa, Antonio Cordeiro, Lourival Pa- 

vezi. 

  
    
  

Bance de Minas Gerais S/A. 
INVESTIMENTOS BMG S.A. 

CRÉDITO E FINANCIAMENTO 
kua Barão do Rio Branco, 426 

“AGORA TAMBEM ESTAMOS RECEBEN- 
DO IMPOSTOS DO INPS”. |         

| QG ESPORTIVO 
WALTAIR GREGHI 

wa
 

Apesar de terem poucas esperanças 
quanto ao ganho de causa para ficar na 
Especial, a diretoria do Comercfal, de 
Ribeirão Prêto vai contratar novos re. 
torços, mesmo para disputar q Cam- 
peonato da Primeira Divisão de Profis. 
sionais em 69. 

ra 

aU mexico afim de verificar as condi. 

sucs qu aliviente, principalmente -eli- 
miatuCus, para o Mundial de 1,970. 

|O avante Fiávio no coletivo realiza- 
|| do ontem pelo Fluminense constituiu. 

»e novamente em grande destaque, “O 
corinthiano está voltando à antiga for- 

ma. 

  
! 

| Dado 
' Os corinthianos Luis Américo e Li. 

ma deverão ser emprestados ao Botafo- 

go, de Ribeirão Prêto. 

Não «esistindo ao regime financel. 
10 uiúrcas cquupes interioranas da Pri- 

a vivas UMeaÇãas não Woplicar O 
mptumato. Ulvimamente a Esportiva 

ue Uuuia vambem soncaou licença. 

  

   

Os' pugil sas sua) Henrique (brasi. 
e Massimo Cunsolati (italiano) 

sevelil HUJE DO ES -AUIO GO Pátatinva em 
meu ras cm-sensacional noitada, 

av) 

Att Je pes 
A direção do Penharol comunicou 

ao São rauio FC que “não 
a umbierv que tire de lá o avante Pe- 
is Uva”, 

  

   tu vam; 

Para amenizar à crise financeira 

por que passa, a diretoria do Botafogo, 

Je Ribeirão Prêto vem de solicitar em. 
»esumo de 30 milhões antigos à FPF 

Cie de 
O ponteiro Garrincha que pareçia 

ter se recuperado para q futebol volta a 

cair vertiginosamente a ponto de ser 
“barrado” pelo tecnico Tim, do Fla- 

mengo. 
.. 

Dia 12 de abril o Santos comemora. 
ra com grandes festividades o seu quin- 

“quagésimo sétimo aniversário. Dia 13 
sugara conira o Corinthians Paulista. 

A CBD continua” estudando o proje- 

to da Loter.a Esportiva, projeto êsse 
que favorecerá em grande parte a Le. 
gião Brasileira de Assistência. 

O Ihternacional” de Pórto Alegre 
ofereceu o seu estádio a delegação Bra- 

sileira, ao jôgo do dia 7 de abril contra 
O Peru, no que se refere a concentração. 

e Rh Saia 
Inaugura.se hoje na Estrada de 

Osasco o novo local das concentrações 

da Portuguêsa de Desportos, quando se- 

rá oferecido um coquetel à crônica pau. 
lista, 

e 
Hoje em Lima, no Peru será reali- 

zado o sorteio das-quartas de final da 
taça “Libertadores das Américas”. 

Até o dia 30 de abril os clubes da 
Primeira Divisão têm prazo para dizer 
onde mandarão seus jogos êste ano. Os 

estádios terão que oferecer os requisitos 

essenciais. Y, 

O Comercial, de Rib. Prêto aguar- 
da com expectativa o julgamento por 
parte do CND do seu último | recurso 

quanto a sua permanência na Especial. 
ATE 

Os atletas Sidnei, Cido e Tarciso 

encerrarão seus contratos com o  Gua- 
ranide Campinas no próximo dia 30. 
Mas os mesmos serão renovados sem, 
problema. 

** 

Pelo campeonato da Especial, Pal. 

meiras e Santos jogam amanhã à tar- 
“e na capital, enquanto que e noite jo. 
garão Portuguêsa Santista e Juventus, 
em Santos.   

Os ingleses enviaram observadores | 

    
  

      

BANCO AMERICA DO SUL S/A 
    

bancário,     
CONVIDA 

Cempareca nes sensncionnis “Rodeies” da VI 
Exposição-Feira de Animais de Pres. Prudente 
ce 24 a 30 domarço. Amplo firenciamento. 

a juros médicos. 

  

“Comieça também as raças bovinos e 

eruinas consagradas em exposições 

em foio o pais. Aprecie na Exposiçãe- 

Feira o suboroso churrasco de cerneiro 

preparado à moda des Pampas. 
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